



Auch, le 8 novembre 2022

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Auch : le Budget Participatif Gersois, pilier du nouveau mur d'escalade

Il y a 4 ans, le Club Alpin Français d'Auch déposait un projet de Création d'une Structure Artificielle d'Escalade en salle, au premier budget participatif du Gers, premier budget à l'échelle départementale.

959, c'est le nombre de voix qui ont permis au projet #529 de figurer parmi les lauréats du 1^{er} Budget Participatif Gersois, et ainsi débloquer la somme de 50 000€.

Ce financement du Département est un rempart de ce projet et représente 20% du budget.

Le Budget Participatif Gersois, c'est 2 millions d'euros mis à disposition des Gersois par le Département, 149 projets, 2 éditions, 82 000 votants.

Le Mot du Président

« Au même titre qu'il faut gravir une à une les difficultés du mur pour atteindre le sommet, il nous faudra franchir une à une les étapes nécessaires pour construire un lien de confiance durable entre les citoyens et leur République. Si nous avons incontestablement gagné du terrain dans cette crise démocratique, nous devons aller encore plus loin, en s'investissant collectivement. C'est dans cet esprit que nous avons décidé de créer une Commission Citoyenne Consultative Gersoise. Actuellement en pleine construction, elle s'inscrit dans la continuité du BPG, et verra le jour en 2023. Les membres tirés au sort seront régulièrement sollicités sur les sujets qui les concernent, comme le sont par exemple, la défense de nos traditions, la vitesse maximale autorisée, la gestion de l'eau, les nouvelles transitions. » - Philippe Dupouy, Président du Conseil Départemental du Gers.